

運営委員会だより

第6号

令和5年3月

大利小学校 PTA 運営委員会

卒業式まで残りわずかとなりました。ご卒業の6年生、保護者様にお祝い申し上げます。

2月22日に第6回運営委員会が開催されましたので、以下ご報告いたします。

① 各委員会から1年間のふり返り

各委員会から1年間の活動を通した感想・反省を述べていただきました。

保健給食	昨年度まで中止となっていた行事も何とか工夫しながら再開という方向で進めたため、感染状況などを見ながら開催予定月まで様子を見るということで、活動しづらい部分もありました。しかし、委員の皆さんの臨機応変な対応に支えられ、スムーズに準備もできました。給食試食会は給食参観という形で開催でき、アンケート多くの皆さんに提出していただきました。委員の皆さんに恵まれ、無事に一年間活動てきてありがとうございます。
図書研修	「おはなし会」は今年度も配信という形で行いました。普段おはなし会には参加しないような子にも届けられたことで本にふれあう間口を広げられたのでは、と思います。少しでも本を手に取る機会が増えたらうれしいです。図書研修委員会の活動とはどういうものなのか、最初は不安でいっぱいでしたが、委員の皆さんとの雰囲気も良く楽しく活動できました。
施設整備	できる範囲で率先して仕事を引き受けて活動してくださったので、お互いに気持ちよく活動できたと思います。しかし、ソーターへ作業を依頼する準備に時間をするなど、委員の負担が大きいと感じることもありました。コロナ禍の中で、保護者が集まって活動することは達成感や人が集まることがたさを感じる一方、参加できる方への負担が偏ってしまったことも確か。子どもたちのためにという気持ちは皆さんあると思うので、来年度以降気持ちよく参加できる、また参加したいと思える制度になることを願います。
広報	様々な制限が徐々に緩和され、学校行事等が再開される中での委員会活動となりました。広報委員会の中に印刷関係の仕事をしている方がいて、業者に依頼していた作業を自分たちで一から広報紙を作り上げる事ができ、委員全体で一致団結して取り組めたことが印象的でした。いつも広報活動を最優先にご協力いただきましたことに感謝します。

バザー	3年ぶりに大利っ子まつりが無事に開催されて安堵しています。コロナ禍での初開催で一から考えなければならないことがたくさんありました。限られた人数と時間の中で何ができるか悩みましたが、本部のアドバイスや委員の皆さんとの協力もあり、本当に助かりました。まつり当日、子どもたちのたくさんの笑顔が見られて本当に良かったです。
地区	委員が協力し合い、活動を終える事ができました。また、保護者の皆さんにも交通当番にご協力いただきありがとうございました。今後も継続して安心安全な地域作りへのご協力をお願いします。
1学年	すべての活動において委員同士で確認、打ち合わせ等をすることができました。行事の参加や活動中大きなトラブルもなく無事に終えることができました。
2学年	子どもたちに直接関わる活動に参加できて有意義でした。活動の割には準備や報告書の作成が大変だったので、ボランティア制へ移行後は大いに期待しています。ボランティア制になっても子どもたちのサポートには積極的に関わっていきたいです。
3学年	今年度もコロナウィルスの関係で中止になった委員会もありましたが、できる活動もあり委員みんなで協力できました。LINE等のコミュニケーションツールも活用して本部との連携もスムーズでした。
4学年	コロナ禍の中行事などの短縮はありましたが、委員同士で協力し合いました。運営委員会も交代で出席するなど一人一人の負担も少なく活動でき、良かったです。
5学年	コロナ禍、子どもたちの活動に制限があるものの各委員さんと協力して活動できました。活動自体は中止などもあり少なくなりましたが、同学年の委員さんとメールと通じて情報共有や意見の出し合いをスムーズに行えたことはありがたかったです。次年度は委員会撤廃へと大きく変化しますが、子どもたちのために親としてできることはたくさんあると思うので協力していきたいと思います。
6学年	今年は50周年とタイアップさせたペットボトルアートを卒業記念品にするなど50周年の記念すべき年に保護者として大変貴重な経験ができました。一年間ありがとうございました。

☆教頭先生から各委員会に労いのお言葉をいただきました。また、会長からもコロナ3年目の徐々に制限緩和が広がる中での各委員会の活動と、ご苦労多かった委員長、副委員長の皆さんに対し、労いと感謝の言葉がありました。次年度よりボランティア制へと移行になりますが、保護者の皆さんとの「子どもたちのために何かしたい」という気持ちを具体的な活動へと結びつけられるような制度改正にしていきたいと思います。ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひします。

1年間、本当にありがとうございました。

② PTA総会について

令和5年度の予定は以下の通りです。

4月29日（土）PTA定期総会 参観後（時間未定）